



Eine Warbird Commonwealth CA-13 Boomerang.
Foto: James Hancock

Antonov landet in der Nordeifel

Am ersten Septemberwochenende lädt die Segelfluggruppe Wershofen zur größten Flugveranstaltung im Großraum Aachen, Köln und Koblenz, dem großen Flugplatzfest ein.

Ein besonderer Leckerbissen ist das Fliegerpicknick, zu dem historische Flugzeuge aus ganz Europa erwartet werden. Darunter seltene Raritäten. So auch die Antonov An-2, mit der Rundflüge gemacht werden können. Die 1947 gebaute Antonov ist der größte einmotorige Doppeldecker der Welt, der je in Serie gebaut wurde.

Vor allem Cessnas aller Altersklassen, zwei Dutzend an der Zahl, kommen nach Wershofen. Die stolzen Piloten gewähren für Interessierte Einblicke ins Cockpit. Erstmals sind auch automobiler Oldtimer nach Wershofen

eingeladen. Für die kleinen Gäste gibt es unter anderem eine Hüpfburg und Kinderschminken. Das Flugplatzfest ist auch ein Familienfest. Abgerundet wird es durch ein reichhaltiges gastronomisches Angebot.

Es wird zudem eine Kunstflugshow geboten. Wer nicht glaubt, dass auf dem sonst beschaulichen Segelfluggelände über achtzig Flugzeuge Platz finden, sollte am Samstag, 1. und Sonntag, 2. September jeweils von 11 bis 17 Uhr nach Wershofen kommen und selbst zählen. Die Stiftung Fly & Help führt Hubschrauberrundflüge durch, die vorweg gebucht werden können. Die Stiftung fördert Schulen in Entwicklungsländern.

Der Eintritt zum Fest ist frei, es wird jedoch eine Parkplatzgebühr erhoben.
www.flugtag-wershofen.de